

Señor (a) apoderado (a)



Puente Alto, lunes 06 de noviembre del 2023

INFORMACIÓN DE LA AGENCIA DE LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN

De acuerdo a la calendarización a nivel nacional de las pruebas Simce de cuarto año de enseñanza básica, se informa lo siguiente:

Fecha	Grado	Pruebas	Cuestionarios
MIÉRCOLES 08 noviembre	4° BÁSICO	- MATEMÁTICA (45/90 MINUTOS) - RECREO (15 MINUTOS) - LENGUAJE Y COMUNICACIÓN LECTURA(45/90 MINUTOS)	CUESTIONARIO ESTUDIANTE (20 A 60 MINUTOS) ANTES DE LA PRUEBA DE LECTURA
JUEVES 09 noviembre			

De acuerdo a la normativa vigente del colegio, los estudiantes deben asistir con su uniforme completo o el buzo institucional.

El horario de entrada de los estudiantes es a las 08:00 horas y la salida a las 12:15 horas, horario aproximado de término de las evaluaciones. *Dicho horario es para ambas jornadas (miércoles y jueves)*. Esto implica que los estudiantes deben traer su colación para los respectivos recreos. El establecimiento educacional ofrecerá un desayuno a los estudiantes: 08:15 a 08:40 horas.

Cabe mencionar que la asistencia a esta actividad es de carácter obligatoria. La asistencia de los estudiantes en ambos días, se efectuará de acuerdo a los procedimientos normales.

Durante la aplicación de las pruebas no está permitido portar ni usar elementos electrónicos, tales como celulares, calculadoras, etc. *El estudiante debe traer su estuche con útiles escolares. No traer cuadernos.*

Si el estudiante llega atrasado y la prueba ya ha comenzado, no podrá entrar al proceso de rendición. El supervisor de la Agencia de Calidad, informará de la situación a través de una observación escrita.

El día miércoles 08 noviembre, se entregará al estudiante un cuestionario que debe ser completado por el apoderado. El día jueves 09 noviembre, se debe devolver dicho cuestionario, cuando sea solicitado por el supervisor que estará aplicando el SIMCE. El sobre debe venir cerrado al momento de entregarlo.

Si por algún motivo el estudiante olvida traer el sobre, el apoderado debe entregarlo en la UTP del colegio, lo más pronto posible.

Para su tranquilidad, comunicamos que toda la información entregada en dicho cuestionario, es totalmente confidencial y de uso exclusivo de la Agencia de la Calidad de la Educación.

PROCESO DE APLICACIÓN

Durante el proceso de aplicación de estas pruebas, las y los estudiantes recibirán un cuadernillo de preguntas que incluye:

- Preguntas de selección múltiple: poseen un enunciado y tres o cuatro opciones de respuesta, de las cuales solo una es la correcta.
- Preguntas de desarrollo (o abiertas): requieren de la elaboración de una respuesta en un espacio ubicado a continuación del enunciado, dentro del mismo cuadernillo.

Las preguntas de las pruebas tendrán distintos grados de dificultad, y pueden presentar distintos estímulos (imágenes, gráficos y diagramas), con el propósito de contextualizarlas y permitir que las y los estudiantes demuestren sus habilidades y conocimientos. Además, los textos serán adecuados a cada grado tanto en extensión como en complejidad.

El puntaje de cada estudiante se calcula a partir de las respuestas correctas que obtiene, por lo que las respuestas erróneas no se consideran en el puntaje final.

Para el desarrollo de todas las pruebas se espera que cada estudiante:

- Lea los textos y las preguntas por sí mismo(a).
- Responda cada pregunta en la Hoja de Respuestas (de selección múltiple) o en el cuadernillo de preguntas (en el caso de las preguntas de desarrollo)

CARACTERÍSTICAS DE LOS CUESTIONARIOS DE CALIDAD Y CONTEXTO DE LA EDUCACIÓN

Los cuestionarios son instrumentos que recogen información sobre los Indicadores de Desarrollo Personal y Social y tienen como propósito ampliar la mirada de la evaluación, promoviendo una educación integral. Además, permiten recabar información de los factores sociales, familiares y escolares que se asocian a los resultados educativos, tales como el nivel socioeconómico, características del hogar, prácticas pedagógicas, entre otros.

Es todo cuanto puedo informar, saluda atentamente



VÍCTOR WHITTAKER ANDRADE
Director del Centro Educativo San Fernando